
きょうの米原高校（5月 31日）  生徒総会と 3年人権講演会 

 

5月 26日（水） 

生徒総会が、初めてオンラインで行われました。ギガスクール構想により、使用できるコンピューター

も増えました。教員がＴｅａｍｓの会議機能を使い、各クラスのコンピューターでプロジェクターに写し、 

リアルタイムで生徒会からの提案を協議しました。 

その後、滋賀県から配付された office365 のＩＤを使い、各自がクラスのＴｅａｍに入る方法を学び

ました。これから、アンケートや健康観察に利用していきます。 

 

 

 

 

  

5月 28日（金） 

3年生が「 多文化共生について考えよう 」というテーマで 

佐々木マリアナ春美さんの講演を聞きました。 

日本に来られてからの苦労や、最近の出来事などご自身の体

験を語っていただきました。 

その後、ＨＲでの班討議で、それぞれ感じたことを話し合い、

表現してもらいました。 

 

多文化共生は強要でも分離でもあってはいけない、お互いの

言語・文化の理解で初めて成立するものだと感じました。 

  

 


